

La vie quercynoise du 25 septembre 2025

TERRE ROUGE. Le quartier en fête



Initiation au karting avec le CTSC. LM

Samedi 20 septembre, la rue Camille-Desmoulins s'est animée pour la fête du quartier organisée par le conseil citoyen. La Batufraka a ouvert la journée en musique, tandis que les enfants imaginaient « le quartier de leurs rêves » guidés par l'artiste Krystöf. Sportifs, artistes et habitants ont ensuite partagé animations, anecdotes et bonne humeur. Le club de rugby était représenté par Sergio Kasper et Clément Lefort, venus transmettre aux jeunes leur passion.

Le buffet interculturel a régalé les convives : salades variées, plats cuisinés, pâtisseries du bassin méditerranéen sans oublier le succès des barbes à papa.

Danses sur rythmes brésiliens, démonstration d'une danse hindoue par Oléna, fresque collective et succès de l'initiation au karting proposée aux enfants par le CTSC (centre technico-social cadurcien) ont animé l'après-midi.

Entre créativité, rencontres et convivialité, Terre Rouge a vibré au rythme de ses habitants. Prochain rendez-vous du conseil citoyen : réunion **mercredi 15 octobre à 18 h**, salle Mémoire du XX^e siècle.